

**PROGRAM BIMBINGAN KARIER UNTUK
MENINGKATKAN POTENSI DIRI DAN
KEPRIBADIAN SANTRIWATI PONDOK
PESANTREN AL-FALAH KECAMATAN
KALINYAMATAN KABUPATEN JEPARA**



SKRIPSI

Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Ilmu Dakwah dan Komunikasi

Oleh:

YUANITA ZAQIYATUS SEPTIANA

NIM : 1540110069

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2019**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM**

Jalan Conge NgembalrejoKotakPos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email: febiiainkudus@gmail.com Website: www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Yuanita Zaqiyatus Septiana
NIM : 1540110069
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
Judul : “PROGRAM BIMBINGAN KARIER UNTUK MENINGKATKAN POTENSI DIRI DAN KEPERIBADIAN SANTRIWATI PONDOK PESANTREN AL-FALAH KECAMATAN KALINYAMATAN KABUPATEN JEPARA”

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 05 Agustus 2019 sampai dengan 21 Oktober 2019 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 21 Oktober 2019
Pembimbing,


Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I
NIP.19781110 200912 1 003



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo KotakPos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
 Email: febiainkudus@gmail.com Website: www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/ NIM : Yuanita Zaqiyatus Septiana/ 1540110069
Fakultas/ Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/ Bimbingan Konseling Islam
Judul : “PROGRAM BIMBINGAN KARIER UNTUK MENINGKATKAN POTENSI DIRI DAN KEPERIBADIAN SANTRIWATI PONDOK PESANTREN AL-FALAH KECAMATAN KALINYAMATAN KABUPATEN JEPARA”

02 JUN 2020

Telah diujikan pada 21 Februari 2020 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Saliwo. S.Ag., M.Si</u> NIP. 197204182005011005 Ketua/Penguji I	02 / 2020 / 06	
<u>Nur Ahmad,S.Sos.I., M.S.I.</u> NIP. 197302062006041017 Penguji II	27 / 2020 / 02	
<u>Mohtarom, M.Pd.</u> NID. 197909111011042016 Sekretaris/ Penguji III	27 / 2020 / 02	
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I</u> NIP. 197811102009121003 Dosen Pembimbing	02 / 2020	
<u>Dr. Masturin, M.Ag</u> NIP. 197004032001121001 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Yuanita Zaqiyatus Septiana NIM 1540110069 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang tidak pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 14 Oktober 2019

Yang Menyatakan,



(Yuanita Zaqiyatus Septiana)

MOTTO

“Fokus satu titik dengan apa yang dikerjakan sekarang, akan sangat berdampak di masa yang akan datang. Dengan diiringi do’a kepada Allah SWT.”



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah dengan izin Allah SWT skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Shalawat dan salam selalu penulis haturkan kepada junjungan Nabi Agung Muhammad SAW. Dengan penuh rasa bakti, cinta dan kasih sayang dan dengan segala kerendahan hati, penulis persembahkan skripsi ini khususnya:

1. Bapak **Fatkhurrozi** dan ibu **Atik Rejeki** tercinta yang doanya selalu mengalir di setiap waktu dan restunya mengiringi langkahku.
2. Kepada sodara-sodariku **Aida Ayu Larasati, Farah salsabila dan Agil Satrio Pamungkas**, yang telah menyemangati dan memberikan hal-hal positif yang sejenak memulihkan kembali kepenatan saya dalam mengerjakan skripsi.
3. Kepada keluarga besarku, yang telah menyemangati dan mendoakan saya untuk menyelesaikan skripsi.

Semoga karya ini menjadi pemicu dalam mengukir berjuta prestasi yang diridhoi Allah SWT. Aamiin.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع̣ awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع̣ akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama'luddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jama'l al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang maha kuasa karena hidayah dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah membawa umatnya dari zaman kebodohan menuju zaman yang penuh dengan ilmu pengetahuan. Penulis bersyukur kepada *Ilahi Rabbi* yang telah memberikan *hidayah* serta *Inayah-Nya*, sehingga skripsi yang berjudul “**Program Bimbingan Karier Untuk Meningkatkan Potensi diri Dan kepribadian Santri Pondok Pesantren Al-Falah Kecamatan Kalinyamatan Kabupaten Jepara**” dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. Masturin, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi.
4. Para dosen/staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan motivasi belajar dalam penyelesaian studi.
5. Bapak Fatkhurrozi dan Ibu Atik Rejeki tercinta, yang telah mendidik dan membimbing saya menjadi anak shalehah yang ta’at kepada Allah SWT serta memotivasi dan mendo’akan agar studi ini selesai dengan baik dan lancar.
6. Kepada saudara-sodariku Aida Ayu Larasati, Farah salsabila dan Agil Satrio Pamungkas, yang telah menyemangati dan memberikan hal-hal positif yang sejenak memulihkan kembali kepenatan saya dalam mengerjakan skripsi.
7. Kepada keluarga besarku, yang telah menyemangati dan mendoakan saya untuk menyelesaikan skripsi.

8. Rekan-rekan dan sahabat seperjuangan khususnya BKI-B '15 yang selalu memberikan semangat dan motivasi agar skripsi ini dapat segera terselesaikan.
9. Tak lupa kepada Almamater tercinta IAIN Kudus.
10. Pihak-pihak yang berjasa baik secara langsung maupun tidak langsung telah membantu kelancaran skripsi ini, semoga usaha tersebut menjadi bentuk amal kebaikan dan mendapat balasan yang setimpal dari-Nya, amin.

Skripsi ini telah tersusun sedemikian rupa yang tak luput dari kekurangan dan kesalahan, Maka penulis mengharapkan kritikan dan saran dari semua pihak demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi di masa mendatang. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca, dengan harapan untuk dapat meningkatkan pengetahuan, kualitas iman, Islam dan Ikhsan dalam mencapai ketaqwaan kepada Allah SWT. Aamiin.

Kudus, 14 Oktober 2019

Penulis

Yuanita Zaqiyatus Septiana
1540110069